

## 学校生活のようす 4月19日(月)～23日(金)

### 学校たんけん 1年【生活】

先週の金曜日から、1年生が生活科の学習で学校たんけんをしています。この日は1組が体育館、2組は理科室でどんな施設や用具があるかを調べていました。(理科準備室には骨格標本もあります。コワかったかな?)



### Chromebook, 早速活用しています 2年【音楽】

5月に予定している GIGA 開きに向け、担任がそれぞれ準備を進めています。2年生では音楽の時間に早速 Chromebook を使ってリズム遊びをしていました。今後はこういうカタチの授業が増えそうです。



### 外国語活動 英語をコミュニケーション・ツールに 3年【外国語活動】

3年教室を覗いたら、外国語活動の時間でした。ALTと担任で授業を進めています。5, 6年の「外国語」とは異なり、書く活動はなく、英語に慣れ親しみ、コミュニケーション能力の素地を養うのが目的です。



### 給食の時間は感染症対策バッチリです！ 食事は前向き、しゃべらないで食べます

新型コロナウイルス感染症の感染拡大で最も気をつけなければならないと言われているのが、マスクを外す食事の時間。楡形北小では、全員が前を向いて、話をしないで給食を食べています。どの学年もとても静かです。

